
令和４年 第１回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１２ 

 

五和会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ プラスチックマスクの導入に 

 ついて 

 

 

（１）小学校低学年に授業中だけでもプラスチックマスクの着用で、子供たちの健康 

  状態を察知出来るようにし、先生方もフェイスシールドを導入し、楽しい授業の

工夫をしてはどうか提案いたします。 

 

 

２ 子育て支援策について 

 

（１）子育て世代の移住者を呼び込むため、出生率が上昇している先進地の取り組み 

  を参考にし、本市の独自性の高い子育て支援策を提案いたします。 

  ① 子育て世代向けに１戸建て住宅を整備し、経済的支援として３子以上の世帯 

   に「つがる米を年２回支給」してはどうか。 

  ② 出産祝い金を復活させて出生率アップを促してみてはどうか。 

 

 

第２席 

 

６ 

 

五和会 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

１ つがる市の合葬墓について 

 

（１）つがる市の合葬墓について 

  ① 前に質問した際に、今後検討すると答弁されたが、その後の状況は。 

  ② 今後建設を検討する場合の予算規模は。 

 

 

２ 目安箱について 

 

（１）目安箱の投書について 

  ① 以前は広報に目安箱の投書内容を掲載していたが、現在の状況は。 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第３席 

 

８ 

 

五和会 

木村 良博 

（一問一答） 

 

１ 少子化対策について 

 

 

（１）小学校の学校数について 

  ① 昭和５０年度の小学校数と児童数は。 

  ② 平成１０年度の小学校数と児童数は。 

  ③ 今現在の児童数は。 

（２）出生数について 

  ① 令和２年度の地区毎の出生数は。 

  ② 令和３年度の地区毎の出生予定数は。 

 

 

２ 高齢化対策について 

 

（１）つがる市の全集落数と限界集落数は 

（２）高齢者世帯数とその内の一人世帯数は 

 

 

第４席 

 

５ 

 

五和会 

佐々木 敬藏 

（一括質問） 

 

 

１ 道路整備について 

 

 

（１）県道林五所川原線について 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第５席 

 

９ 

 

絆心会 

佐藤 孝志 

（一括質問） 

 

１ 組織機構の再編について 

 

（１）各部署再編の基本的な考え方について 

  ① その目的・ポイントは如何に。 

（２）総務部のふるさと納税係新設について 

  ① これまでの取り組みとの違いは如何に。 

  ② 目標納税額は如何に。 

（３）福祉部の子育て健康課新設について 

  ① 出生率低下防止対策は如何に。 

 

 

第６席 

 

１６ 

 

五和会 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

１ つがる市のコロナ対策につい 

 て 

 

（１）経済対策について 

（２）感染症対策について 

 

 

２ つがる市の人口減対策につい 

 て 

 

（１）令和４年度の新しい対策は 

（２）１０年後のつがる市の人口見通しは 

 

 

３ つがる市の総合体育館につい 

 て 

 

 

 

（次ページに続く） 

 

（１）管理運営費は 

（２）管理者は 

（３）事業計画は 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第６席 

 

１６ 

 

五和会 

伊藤 良二 

（一問一答） 

（前ページの続き） 

４ 木造駅舎、駅前再開発につい 

 て 

 

 

（１）整備する計画はあるのか 

（２）駅から線路を跨いで国道１０１号に道を通してはどうか 

 

 

５ つがる市令和４年度予算につ 

 いて 

 

（１）財政調整基金の状況はどうか 

（２）公債費比率、将来負担比率、経常収支比率は。人口減の流れの中で歳入見通しは 

（３）今後、総合体育館の管理、運営費の財政に与える影響はどのように見ているか 

 

 

第７席 

 

２ 

 

絆心会 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

１ 本市におけるスマート農業 

 導入について 

 

 

（１）市内の平場水田地帯では全域でＧＮＳＳ基地局の利用は可能なのか 

（２）スマート農業をするにあたり、それに対応した機器導入に何らかの補助または 

  助成はあるのか 

 

 

２ 市内における除雪対策につい 

 て 

 

 

（１）市内の除雪作業における休日及び夜間の市民からの相談や要望に対し、市とし 

  ての対応はどのような仕組みになっているのか 

（２）市による高齢者の単身世帯に対する除雪支援はあるのか 

 

 


